
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

例会予定 
        

<<<<12 月 9 日（水）>>>> 

パスト会長 寺田 悟君 

「私とロータリー パート２」  

<<<<12 月 16 日（水）>>>> 

公立陶生病院 感染症内科  

主任部長 武藤 義和様 

  （仮）「新型コロナウィルスについて」 

  <<<<12 月 23 日（水）>>>> 

 クラブフォーラム  

前回例会 記録 

2020 年 11 月 18 日 第 2948 回例会 
・出席報告  会員数 55 人中出席 42 人 

                  出席率    76.36%  

 

・行事      年次総会   

① 会長ノミニー,次年度副会長選出の件 

会長ノミニーに牧オサム君、 

次年度副会長に青山稔君を承認 

② 会長エレクトに次年度の理事役員の

選出を一任する件 承認 

③ 前年度決算報告および 

今年度会計中間報告の件 承認 

 

・ご夫人誕生日  

加藤克弘君ご夫人紀美子様 

平松 啓君ご夫人由美子様 

・結婚記念日 平松 啓君  澤田賢成君  

                     山内敏也君 

・卓話      

加藤克弘君 

 「企業の在り方と 

地域への教育支援活動」 

  

  

 

  

  
 

本日のプログラム 
2020 年 12 月 2 日 (水) 

通算第 2949 回例会 

本年度 第 16 回  

場所 :  瀬戸商工会議所 

例会次第 
・開会点鐘 

・「君が代」「奉仕の理想」 

・出席状況 

・会長挨拶 

・行事 

・誕生日・結婚記念日祝福 

・幹事報告 

・委員会報告/その他の報告 

・卓話      

パスト会長 加藤 令吉君 

「何の為に？」  第２９４８回例会挨拶 会長 松村晋也君 
 

 

２０２０年１２月２日発行  第２７７２号    

皆さん、こんにちは。本日は瀬戸ロータ

リー第 2948回の例会であります。 

本日は後程、今年度の総会を行いたい

と思います。年間のスケジュールでは 12

月を予定していましたが、皆さんご存知の

通り今コロナの第 3 波でヨーロッパの方で

は外出規制が出ており、日本でも北海道

では自粛、外出規制されています。愛知県

でもステージが一段階上がりましたので、こ

のまま感染者が増えていくと、また何時如

何なる時に緊急事態宣言が出ないと限りま

せん。そうしますと総会は定款細則で 12

月 31日までに開きなさい、ということになっ

ておりますので万が一それが出来ないと大

変なことですので、1 ヶ月程先取って行い

たいと思います。 

 さて本日は藤井聡太君を通しての地域

振興についてお話させていただきたいと思

います。このロータリーには経済と地域社

会の発展ということでグローバル補助金の

対象の 6つの重点分野の内の一つに挙げ

られております。そして 10 月が経済と地域

社会の発展月間になっており、少し時期が

外れますが話をします。先日、東京で藤井

聡太二冠の授与式がありました。瀬戸にと

りましては彼の活躍が瀬戸の地域振興に

繋がっているな、と改めて思いました。この

将棋と囲碁は古くから言葉で語らず、手で

語る、手談と言われまさに静けさに遊ぶ文

化と言われています。この将棋はチェスを

はじめとしてその類型は世界に沢山ありま

すが、日本の将棋の特徴は奪った相手の

駒を再利用するという事で、その戦い方は

複雑を極め、まさに頭脳芸術の域にまで達

していると言われております。この将棋、い

つぐらいから日本で出来るようになったかと

言うと、室町から戦国にかけてだろうと言わ

瀬戸ロータリークラブ会報 
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れ、当時の戦いは異文化との戦い、即ち

外国との戦いではないため相手を完膚な

きまで叩いていくというのではなく、いわゆ

る同族同士の戦いです。決着がつかない

場合には最後は大将同士の一騎打ちで

負けた方は領土に帰り新たな領主を迎え

ることから、奪った敵の駒を再利用する発

想が出てきたのではないかと言われており

ます。この藤井聡太君、今やマスコミの寵

児、時代の寵児としてマスコミに取り上げ

られています。二冠をとった後は NHK を

はじめとして民放各局がレポーターを送り

こんできました。瀬戸の銀座商店街から瀬

戸の名所旧跡、うまいもの処など全部紹

介してくれます。こちらからお願いして宣

伝してもらう時には高額な宣伝費がかかり

ますが、藤井聡太君のように頑張っている

人がいますと向こうからどんどん宣伝してく

れるわけです。有難い現象です。この瀬

戸ロータリーも将棋同好会なるものが出来

まして私も名を連ねております。私の将棋

と言いますと、我が家の 4歳の孫と動物将

棋をしますが 4回に 1回負けるぐらいの実

力の持ち主です。私は決して将棋が強く

なりたいわけでなく、少しでも地域振興に

役立たないかという純粋な気持ちです。ロ

ータリーの皆さんが本当に聡太君を何とか

地域振興に繋げたいという思いは一生懸

命であると思います。最後に聡太君のイン

タビューを聞いておりますと、シャイな性格

からかうつむき加減で喋るのですが、でき

ましたら顔を上げて、大きく瀬戸弁くらいで

喋っていただくとまた再度瀬戸の認知が

上がるのではないかと思います。 

 今日は藤井聡太君を通しての将棋と地

域振興の話をさせて頂きました。 
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加藤克弘君 
「企業の在り方と地域への教育支援活動」 

 

ニコボックス報告 
2020 年 11 月 18 日例会 
加藤克弘君の卓話を楽しみにしています。会長 松村晋也、幹事 加藤一

夫 

全く忘れていました。お祝い頂き有難うございます。平松啓 

家内の誕生日を祝って頂きありがとうございます。加藤克弘 

結婚記念日をお祝いいただき有難うございます。平松啓 

結婚記念日をお祝い頂きありがとうございます。澤田賢成 

お祝い頂きありがとうございます。14周年になります。たぶん。山内敏也 

先日は加藤克弘君と美味しい時間を過ごしました。今日は卓話を楽しみに

してます。加藤令吉 

生まれて初めて税務署様に表彰されてしまいました。どうして表彰されたか

は藪の中です。井上伸也 

早退します。加藤克弘君の卓話が聞けずに残念です。勝谷哲次 

すみません。早退します。野田由紀子 

早退します。近藤三博 

申し訳ございません。早退させていただきます。山内敏也 

本日早退させて頂きます。卓話、お聞きできず残念です。與儀武蔵 

加藤克弘君の卓話を楽しみにしています！ 

青山貴彦、青山稔、井上博、大竹一義、大原道夫、岡村肇、刑部祐介、梶

野輝雄、加藤五津美、加藤恵子、加藤捷、加藤唐三郎、加藤眞言、加藤光

哉、加藤太伸、加藤陽一、小池芳樹、小林稔、鈴木政成、高橋信郎、田中

靖達、牧オサム、増岡錦也、山口記由、山本英雄 

11 月の誕生日・結婚記念日おめでとうございます！ 

小林稔 

 

 

 

 

 

 

 

 


